Unternehmensgruppe Michael Bethke

Qualitätsmanagementsystem



Mitgeltende Dokumente

Medium: Gießener Allgemeine

Ausgabe 20.12.2011

350 Besucher erkundigen sich nach Wohnen im Alter

Pohlheim (agl). Es ist eine große Baustelle in der Neuen Mitte in Watzenborn-Steinberg, die Gebäude nehmen deutlich Kontur an: Derzeit entsteht im größten Pohlheimer Stadtteil die Seniorenresidenz mit 108 Einbettzimmern, elf Doppelzimmern und 50 Wohneinheiten für betreutes Wohnen. Am Sonntag konnten sich Interessierte in den Räumen des Betreuten Wohnens sowie im Pflegezentrum umschauen und sich zum Brunch am Büfett bedienen. Für Unterhaltung sorgte der Musikzug Holzheim. Am 1. März soll die Seniorenresidenz an die Unternehmensgruppe Bethke übergeben werden.